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Anfrage zum Thema Trinkwasserversorgung in Blumenthal 

 

Vor kurzem gab es einen Bericht darüber, dass die ersten Trinkwasserbrunnen in Zusammenhang 

mit der vom Tanklager Farge ausgehenden Umweltverschmutzung kontaminiert seien. Kurz darauf 

dann wieder Entwarnung, es war alles ein Irrtum. Die Blumenthaler Bevölkerung ist verunsichert. Es 

kursieren diverse Gerüchte rund um das Thema Trinkwasser. Der Beirat Blumenthal fordert daher 

vom Senator für Gesundheit und anderen zuständigen Behörden Antworten auf folgende Fragen: 

 

� Woher kommt das Trinkwasser für die Stadt Bremen? 

� Werden alle Stadtteile mit dem gleichen Wasser beliefert oder ist es richtig, dass die 

Stadtteile nördlich der Lesum eine andere Trinkwasserversorgung bekommen als der Rest 

der Stadt? 

� Woher kommt das Trinkwasser in Blumenthal? 

� Welche Stadtteile werden mit dem im  Blumenthaler Wasserwerk geförderten Trinkwasser 

versorgt? 

� Wird Trinkwasser aus verschiedenen Quellen gemischt? Wenn ja bitte die Quellen mit 

Mengenangabe (in Prozent und absoluten Zahlen) angeben. 
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